
① 医療体制の充実をについて

③ 通学路等歩行者の交通安全（日頃から）

-ごあいさつ- 今年 2 月、新型コロナウィルス感染者は千葉市で 60 歳代以上が３３％前後でした。
この年代のワクチン接種が 9月初旬にほぼ終了し、感染者が７％前後になりました。mRNAワクチンは
緊急承認の為、効果も今後の影響も不明な点があります。それでも医療体制の逼迫を緩和し、治療態勢
（現在抗体カクテル療法はあるが、経口薬完成が在宅療養に待たれる。）の確立までは、接種が重要です。
2019 年総死亡者（死因問わない）数は 138 万 1093 人、2020 年は 137 万 2648 人と、コロナ禍の中でも

11 年ぶりに減少。療養ホテル強化（今議会でグランパークホテルに決定！）で経過観察を拡充し、早期に
希望対象者へワクチン接種を終え、政府で検討中の行動制限緩和に早期に適応準備すべきです。
正しく恐れ(総死者は減少)最低限の社会活動を再開し、これ以上の社会（孤立）・経済（連鎖倒産）・

健康(運動不足)へのダメージを極力回避すべきです。今議会で千葉北インターへのETC増設・国道 16 号
渋滞対策の意見書が全会一致で可決し、個人的には5月、千葉市監査委員に就任(詳細は裏面)しました。
先日の総選挙で自民党は大幅に議席を失いました、反省と共に党内改革で政策の実現を目指します。

１、自民党会派（神谷市政最大会派）としても神谷市長・国政（門山衆議院議員）に要望
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② ワクチン迅速接種と証明書への準備を要望

   

・野戦病院設置の声もあったが、（更に感染拡大
なら別）現況では有症状の自宅療養者数を
極限まで抑え込むため療養ホテルの増設。

・徹底した病状変化への監視体制確立の上、
点滴でしか行えない抗体カクテル療法
（薬剤・備品の確保も）への対応。
・安全な国産ワクチン・経口治療薬承認迅速化・
財政的支援を地元国会議員に要望。

⑴ワクチン廃棄を最小限化に、接種対象希望者へ迅速に対応。
⑵国の行動制限緩和に適応と感染再拡大対策の徹底。

１：狭隘道路通学路の歩道安全対策の強化促進。
（歩道を拡げる、カラー舗装等の充実）

２：スクールゾーン増設検討等安全対策の強化促進。
（ゾーン 30 指定、道路と歩道の境界明示）

３：既に自由民主党市議団が要望した項目の徹底。

副反応も強く10歳以下児童に接種は現状熟考か…

年代別死亡者数 (2021/9/13 時点)

出典: 国立社会保障・人口問題研究所「新型コロナウィルス感染症」

重症・有症状者数推移
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萩台と天台を繋ぐ千草橋、ポールで歩行者安全向上！
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作草部・天台通学路、左側に歩道新設予定！

年代別・陽性者割合推移

みなさんの広い意見を募集しております。2344. Jp



要望. 決まったのなら、違反者には厳格に罰則を適用して欲しい（最高懲役刑）

要望．今後も災害そして防疫にも貢献してもらうためにも協力すべき

要望. その整備箇所をおもてなしトイレ等としてきれいなトイレがあることを明示すべき    

④ 自民党会派等要望の続き（千葉北インター付近の渋滞解消）

令和２年度建替済
昭和の森 第２サイクルセンター脇、第１駐車場脇
泉自然公園 第１駐車場脇

令和 3 年度改修予定
泉自然公園 草原入口
動物公園 動物科学館１・２階、展望デッキ
稲毛海浜公園 野外音楽堂裏、第２駐車場、白砂青松前、

旧サイクリングセンター前
昭和の森 テニスコート脇
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衆議院議員うすい日出男秘書 10 年

公設第一秘書、事務所責任者を歴任

千葉市議会議員(稲毛区選出)4 期当選

千葉市議会議長 関東市議会議長会監事

現在

千葉市社会福祉協議会山王地区部会長

千葉市議会議員団長、自民党千葉市青年局長

37 地区自治会連顧問(山王中地区)

千葉市少年軟式野球協会顧問

千葉市アーチェリー協会会長

県美容業組合千葉支部顧問

千葉市早朝野球連盟副会長

千葉市ソフトボール協会顧問

千葉市総武リーグ顧問

社会福祉法人愛の園評議員

〒263-0002 千葉市稲毛区山王町 112-1

電話：043-424-0001 FAX：043-421-6667

E-mail : info＠2344.jp   HP URL: 2344.jp

開設時間【水・金】13:30-16:00

（感染症の影響で現在は休止しております、

不在時は小松崎本人の携帯に転送)

お問合わせ・ご意見をお待ちしております。

小松崎ふみよし・政策ジャーナル Journal Vol.118

２、監査委員に就任

・開業は３００ｍ以内の周辺住民に説明の上許可制。 苦情・紛争への誠意を持った解決が土地所有者の責務。
・既存事業場は３か月以内にその構造等を条例で定める保管基準に適合した上で許可。（ともに罰則有り）

・議員には要望を「言いっぱなし」にしている者もいる、
そうならない様に担当部局にその後を問い合わせました。
回答：以前の一般質問の要望に全てではなくとも一つはきれい

なトイレの状態を保ち、明示すべきとの要望を伺い右表
の通り整備しました。しかし「おもてなしトイレ」等の
呼称は決めていない、今後、集客観光課等と検討する。

・市の責務を果たすためにも隊員募集告知協力も確認。
回答：昨年の一般質問要望にも従い、全ての区役所・スポーツ施設・公民館
・コミュニティーセンターに募集ポスター・申し込みはがきを設置した
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４、この２年間の集客施設のトイレ整備状況は

５、自衛隊員募集の告知協力は行っているか

３、千葉市再生資源物の屋外保管（無許可積み上げに罰則付与）に関する条例が制定

・1 年の任期で今年度は、議会選任の監査委員に
任命されました。予算の適正な執行を、市議会
の決算委員会以上に正確・詳細に、弁護士監査
委員と共に、精査し毎年テーマを設定して進め
ていきます（右図のイメージ）。

・今年度からは、内部統制審査という項目も監査
委員の仕事となりました。
行政のミスが発生した際に、偶発的ではなく、
例年・習慣的な業務の流れによって、ミスが発生
する仕組みを矯正する狙いがあります。

・また議長同様、監査の中立性を保ち、より詳細
な情報を審査する為、議場や委員会での発言や
議会外での広報は制限されます。

千葉北インターチェンジ出口はすぐ信号があり ETCレーンが不足、車列が交差
する場合が多く複雑な構造、一層渋滞が増幅される。出口先の国道 16 号も渋滞。
１ 国道 16 号「八千代市境～穴川インター交差点」間渋滞対策を講ずること。
２ 「千葉北ＩＣ」の出口料金所改良及びＥＴＣ出口の増設を図ること。
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